



El Banco Central cancela la totalidad de sus pasivos con el BIS

Buenos Aires, 31 de octubre de 2016. El Banco Central de la República Argentina (BCRA) canceló hoy USD 2.500 millones de pasivos que mantenía con el Banco de Pagos Internacionales (BIS).

Hacia fines de julio del corriente año, en oportunidad de la cancelación anticipada de USD 5.000 millones concertados en operaciones de pase pasivo con bancos internacionales, el Banco Central optó por abrir una línea de financiamiento más económica con el BIS, a los fines de contar con una liquidez adicional que le facilitase mantener su margen de maniobra para el segundo semestre del año.

Desde entonces, el stock de reservas internacionales creció en más de USD 8 mil millones. Es por este fortalecimiento de las reservas internacionales y de cara al ingreso de divisas producto de la Ley de Sinceramiento Fiscal que el BCRA considera oportuno no renovar esta facilidad. No obstante su cancelación, la misma seguirá estando dentro de las herramientas disponibles para enfrentar shocks externos.

De esta manera, el Banco Central continúa gradualmente mejorando la calidad de su balance, reduciendo el costo de sus pasivos internacionales y al mismo tiempo manteniendo la flexibilidad necesaria para implementar de la manera más eficiente su política cambiaria y monetaria.